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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 02/2020 - Diária nº 007 

Requisita.qte: ( x ) Presidente ( ) Funcionário 
Nome: Ciaudemir José dos Santos 
Valor: R$ 1.877,48 (Um mil e oitocentos e setenta e sete reais e quarenta 
e oito centavos) 
Dotação orçamentária: 33. 90.1 .. 14 .00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 11/02/2020. 
Data da missão: 12/02/2020 e 13/02/2020. 
Data de retomo: 14/02/2020 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG ribunal de Contas): 
Audiências com vários parlamenta s Congress Nacional visando 
solicitar emendas parlamentares ara angariar recurs s federais para o 
município de Bastos-SP 

Bast 

Presidente 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 -CEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPEN HO/TIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601í3478-2777-3478-4099 
e-mail: contabilidade@contabi!idade .sp. gov.br 
http://ww,v.camarabas os.sp.gov.br 000089/20 Ordinári Orçamentário 

ÓRGÃO 
01 LEGISLATIVO 1 

UNIDADE ORÇAM ENTÁRIA 
0lCAMARA MUNICIPAL 

DOTAÇÃO 

010310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL I
Nº CONTA 

36 
CREDOR 401 Claudemir José dos Santos 
ENDEREÇO FONE 

Rua das Pérolas 76 Par ue Residencial 3478 3148 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA 

CIDADE 

Bastos 
EMISSÃO VENCIMENTO 

UF 

SP 

Dis ensa or Limite 007 10.02.201 10.02.20 
VALOR ORÇADO J SALDO ANTERIOR VALOR DO EMPENHO VALOR TOTAL 

150.000,00 1 139 . 405,71 1.877,48 137.528,23 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃ O 

1 3 ,0000 Concessão de diária conÍorme 

1,0000 

LOCAL DE ENTREGA 

incio I, art. 3º, Resolução nº 
02/2019 
Conces s ão de diária conÍorme 
incio II, art. 4°, Resolução nº 
02/2019 

CONTADOR {A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

552,2000 1.656,6000 

220,8800 220,8800 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ _,___ __ __,_ __ _ 

CHEQUE Nº: {j3_ -::/26 
BANcotJh U~ 2._ ,s;/7J-- -

RECURSO_· ___________ _ 

ASSINATURA/ RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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PREST AÇÃo'DE CONTAS 
Requisição nº 02/2020 - Diária nº 007 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 11/02/2020: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
! NOME: 1 Claudemir José dos Santos 

CARGO 
1 R.G. 17.522.224 11 

FUNÇÃO 
_____ P_r_e_s-id_e_n_t_e_d_a_C_am_A -ar-a-------1 1---V-i_d_e_C-ar_g_o_--1 

REMUNERAÇÃO LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 
R$ 5.330,82 Brasilia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 11/02/2020 DATA 14/02/2020 
HORA 04:00 AM HORA 20:30 PM 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiência com vários parlamentares do Congresso Nacional visando solicitar emendas 
parlamentares para angariar recursos federais para o município de Bastos-SP. 

Sr. Presidente; a presente prestação de con s 
encontra-se regular, achando-se conform para 

üf;:-::;;;;º_· -----
Valdir Jacint dos Santos 

1.877,48 

0,00 

NTE: 

diária nº 007. 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 
(de acordo com a Resolução nº. 02/2019) 

Destino: Brasília - DF 

Saída: dia 11 fevereiro de 2020, às 4:00hs. 

Chegada: dia 14 de fevereiro de 2020, às 20:30hs. 

Vereador: Claudemir José dos Santos, Francisco Pena Branca Francisco de Silva, 
Patrocínio Monteiro Filho, juntamente com o Sr. Leandro Zanelli - motorista da 
Câmara. · 

Saímos de Bastos no dia 11 de feverejro de 2020, com destino 
à cidade de Brasília - DF visando participar de Audiências na Câmara dos Deputados. 

No dia 12 de fevereiro, fomos para a Câmara dos Deputados, em 
audiência com o Deputado Federal - Capitão Augusto, onde protocolamos os ofícios 
nºs: 

- 027 /2020, solicitando a liberação de recursos ao município de Bastos, no valor de R$ 
100.000,00, destinados para a aquisição de dois veículos a serem utilizados na área da 
saúde para o transporte de pacientes; 

- 029/2020, solicitando uma verba no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para a 
AP AE do município de Bastos, ou que envide esforços junto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para o custeio e 
manutenção de entidade; 

- solicitando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 150.000,00 à Associação 
Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados para o custeio e manutenção da 
entidade: e 

- solicitando a liberação de verbas ao mun1c1p10 de Bastos no montante de R$ 
150.000,00, a serem direcionadas ao Fundo Municipal de Saúde de Bastos (CNPJ nº 
11.892.520/0001-72) para o custeio de realização de cirurgias de baixa complexidade 
(adenoide, garganta, fimose). 

Em seguida, ainda na Câmara dos Deputados, estivemos no 
Gabinete do Deputado F r I - · e protocolamos o ofício nº. 
031/2020, solicitando o re 00 00 cem mil r is 

o munic os · unto aos ór os 
erão destinados 

1 
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No dia 13 de fevereiro, fomos para a Câmara dos Deputados, em 
audiência com o Deputado Federal- Enrico Misasi, onde protocolamos o ofício nº. 
028/2020, solicitando o repasse de uma verba no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) 
para a AP AE do município de Bastos, ou que envide esforços junto aos órgãos 
competentes para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para 
o custeio e manutenção da entidade; e ofício solicitando recursos financeiros no valor 
de R$ 150.000,DO à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados 
para o custeio e manutenção da entidade. 

Em . seguida, estivemos no Gabinete do Deputado Federal -
Fausto Pinatto, onde protocolamos o ofício nº. 030/2020, solicitando uma verba no 
valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para a APAE do município de Bastos, ou que 
envide esforços junto aos órgãos competentes para atendimento ao presente pedido, 
cujos recursos serão destinados para o custeio e manutenção da entidade. 

A seguir, fomos para o Gabinete do Deputado Federal- Márcio 
Alvino, onde protocolarnos o ofício solicitando recursos financeiros no valor de R$ 
150.000,00 à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados para 
o custeio e manutenção da entidade. 

Prosseguindo, protocolamos no Gabinete do Deputado Federal 
- Rodrigo Antônio de Agostinho Mendonça, o ofício solicitando recursos financeiros 
no valor de R$ 150.000 00 à Ass ue serão 
destinados 

No dia 14 
chegamos às 20:30hs. 

2 
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Oficio nº 030/2020 

vv,.:~· 
Bastos, 1 O de feve 

AvF+-o 

0'31);u:JJW-- ~-~cLO }~ 

Senl10r Deputado, 

TY\Ov'--c- ~6"ft-
Desde que foi fundada em nosso mumcip10, a AP AE -

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais desenvolve um excelente trabalho, através do 
qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo uma vida digna, sendo 
tratadas com respeito, carinho e com a devida atenç-ào que cada uma merece. 

E para manter seu pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas corno do 
Executivo Municipal que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
parn cobrir todas as despesas, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, 
alimentação para os alunos e acompanhamento médico psícossocial. 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é 
declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97: Ctilidade Pública 
Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria n" 44 de 09/07/2001. e 
que tem como finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos portadores de 
necessidades especiais. 

Diante do exposto, respeitosamente, rogo a \' ossa Excelência 
que faça estudos no sentido de apresentar uma Emenda Parlamentar na Peca Orcamentária 
da União visando o :repasse de uma verba no valor de R.$100.000.00 (cem mil reais) para 
a APAE do mooidpio de Bastos, ou que envide esforcos iunto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para o custeio e 
manutenção da entidade. 

No aguardo d r com a indisp \ sável atenção e 
colaboração de Vossa Excelência, antec· meus ag dedmentos e expr sso protestos de 
distinta consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
lFAlJ§TO PL~ATTO 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

( r, 

Atenci 



Ofício nº 027/2020 
Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Em atendimento ao contido no Requerimento nº 01/2020, de 
autoria do nobre vereador Francisco Pena Branca Ferreira da Silva, ora aprovado 
por unanimidade de votos na 1ª Sessão Ordinária realizada no dia 03/02/2020, cuja 
cópia segue em anexo, vimos através do presente respeitosamente, solicitar os bons 
oficios de Vossa Excelência que viabilize junto aos órgãos competentes ou através 
da apresentação de Emenda Parlamentar junto à Câmara dos Deputados 
durante a elaboração da peça orçamentária da União, visando a liberação de 
recursos ao município de Bastos, no valor de R$ 100.000,00, destinados para a 
aquisição de dois veículos a serem utilizados na área da saúde para o transporte 
de pacientes. 

Sendo o que nos reserva para o momento, aproveitamos o 
ensejo para renovar nossos protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
Capitão Augusto 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente 

Claudemir José dos Santos 
Presidente 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Capitão Augusto - SP 

DECLARAÇÃO 

Declaramos para os devidos fins e a Câmara Municipal de Bastos, Estado de São 

Paulo, que os Vereadores Patrocínio Monteiro Filho, Claudemir José dos Santos e Francisco 

Pena Branca Ferreira Silva, compareceram no gabinete do Deputado Federal CAPITÃO 

AUGUSTO - PL/SP, no dia 12 de fevereiro, para tratar de assuntos referentes à Emendas 

Parlamentares, de interesse do Município. 

Brasília, 12 de Fevereiro de 2020 

ENILD OZO 
C me e 

Dep. Federal Fapitão Augusto 

PIL/SP 

J 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 358 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5358/ 3358 - Fax (61) 3215-2358 I dep.capitaoaugusto@camara.leg.br 
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Senhor Deputado, 

Em atendimento ao contido no Requerimento nº 01/2020, de 
autoria do nobre vereador Francisco Pena Branca Ferreira da Silva, ora aprovado 
por unanimidade de votos na 1ª Sessão Ordinária realizada no dia 03/02/2020, cuja 
cópia segue em anexo, vimos através do presente respeitosamente, solicitar os bons 
oficios de Vossa Excelência que viabilize iunto aos órgãos competentes ou através 
da apresentação de Emenda Parlamentar iunto à Câmara dos Deputados 
durante a elaboração da peça orçamentária da União, visando a liberação de 
recursos ao município de Bastos, no valor de R$ 100.000,00, destinados para a 
aquisição de dois veículos a serem utilizados na área da saúde para o transporte 
de pacientes. 

Sendo o que nos 
ensejo para renovar nossos protestos ,,.,,..~stÍii'i.ae:cc~~~r 

Excelentíssimo Senhor 
Capitão Augusto 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020 . . 

Oficio nº 029/2020 

Senhor Deputado, 

Desde que foi fundada em nosso município, a AP AE -
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais desenvolve wn excelente trabalho, através do 
qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo uma vida digna, sendo 
tratadas com respeito, carinho e com a devida atenção que cada wna merece. 

E para manter seu pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas como do 
Executivo Municipal que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
para cobrir todas as despesas, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, 
alimentação para os alunos e acompanhamento médico psicossocial. 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é 
declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade Pública 
Estadual - Decreto nº 46_611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 09/07/2001, e · 
que tem como :finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos portadores de 
necessidades especiais. 

Diante do exposto, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência 
que faça estudos no sentido de apresentar wna Emenda Parlamentar na Peça Orçamentária 
da União visando o repasse de uma verba no valor de R$100.000,00 (cem mil reais) para 
a APAE do município de Bastos, ougue envide esforços iunto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para o custeio e 
manutenção da entidade_ 

N ° spensá ão e 
colaboração de Vossa Excelência, resso s de 
distinta consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
CAPITÃO AUGUSTO 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

As condições :financeiras da Associação Beneficente de Bastos 
- Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o déficit 
em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes para mantê
lo funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo suficientes 
para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da União tem sofrido 
restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos financeiros próprios para a 
aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais necessários para o desenvolvimento 
das suas atividades no âmbito hospitalar, não podendo muitas vezes atender a grande demanda 
do nosso Município. 

Como somos conhecedores do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal junto ao Governo Federal, e como representante legal da Bancada 
Paulista junto a Câmara dos Deputados, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios paulistas, seja pelo 
Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como pelas entidades sem fins lucrativos, dentre 
elas do município de Bastos; diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons 
oficios de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar na peça orçamentária da União visando destin~r _recursos financeiros no 
valor de R$ 150.000,00 à Associacão Beneficente de Bastos - Hospital, que serão 
destinados para o custeio e manutenção da entidade. 

Cientes de podermos contar com a vossa indispensável 

atenção, antecipo meiis agradecimentos e renovo protestos de n •· 

A Sua Excelência o Senhor 
CAPITÃO AUGUSTO 
DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Atenfios ~ t í 
/ I i ; ___ ::> 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Temos notado um grande esforço por parte do Poder Executivo em 
atender bem aos cidadãos e cidadãs residentes no Município de Bastos no que diz respeito à 
saúde. No entanto, é notório que os valores são insuficientes para o pagamento de custeio de 
cirurgias de baixa complexidade. 

Em razão do déficit de recursos financeiros próprios do Município de 
Bastos para a realização de pequenas cirurgias, há uma fila de espera muito extensa, causando 
transtornos aos munícipes que necessitam de cirurgias. Sendo assim, necessário se faz que o 
Poder Legislativo, como representante legal da população bastense busque recursos do Governo 
Federal visando agilizar a realização de cirurgias e ao mesmo tempo diminuir a fila de espera, 
evitando assim que algum paciente deixe de ser socorrido em caso de urgência ou emergência · 
quando da necessidade de sofrer uma cirurgia, uma vez que corre o risco de agravar o estado 
de saúde do paciente. 

Diante do ex-posto, solicito a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar para a Peça Orçamentária da União do 
exercício de 2020, ou que faça esforços junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a liberação de verbas ao município de Bastos no montante de R$ 150.000,00, a 
serem direcionadas ao Fundo Municipal de Saúde de Bastos (CNPJ nº 11.892.520/0001-
72} para o custeio de realização de cirurgias de baixa complexidade (adenoide, garganta, 
fimose) 

Cientes de pode1mos contar com a vossa indispensável atenção, 
antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada estima. 

A Sua Excelência o Senhor 
CAPITÃO AUGUSTO 
DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar - SP 

Brasília-DF, 12 de fevereiro de 2020. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, que os Vereadores Claudemir José dos Santos, Patrocínio Monteiro Filho e 

Francisco Pena Branca Ferreira da Silva, do município de BASTOS/SP, estiveram no Gabinete do 

Deputado Federal Ricardo Izar, em Brasília, no dia 12 de fevereiro do corrente para tratar de 

assuntos relacionados ao Município de BASTOS/SP, entre outros a possibilidade de destinação de 

recursos financeiros. 

~ 
TAMIRES MARTINS 

Secretária Parlamentar 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - 6° andar - Gabinete 634 [ CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5634 /3634 - Fax (61) 3215-2634 [ dep.ricardoizar@camara.leg.br 
Av. Brigadeiro Luis Antonio, 3662 [ jardim Pau lista [ CEP 01402-001 - São Paulo/SP 

Tel (11) 3887-7322 - Fax (11) 3887-7258 [ ricardoizar@uol.com.br 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. · 

Oficio nº 031/2020 

Senhor Deputado, 

Desde que foi fundada em nosso mumc1p10, a AP AE -
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais desenvolve um excelente trabalho, através do 
qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo uma vida digna, sendo 
tratadas com respeito, carinho e com a devida atenção que cada uma merece. 

E para manter seu pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas como do 
Executivo Municipal que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
para cobrir todas as despesas, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, 
alimentação para os alunos e acompanhamento médico psicossocial. 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é 
declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade Pública . 
Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 09/07/2001, e 
que tem como finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos portadores de 
necessidades especiais. 

Diante do exposto, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência 
que faça estudos no sentido de apresentar uma Emenda Parlamentar na Peça Orçamentária 
da União visando o repasse de uma verba no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para 
a APAE do município de Bastos, ou que envide esforços iunto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinado o custeio e 
manutenção da entidade. 

No ag 
colaboração de Vossa Excelência, meus 
distinta consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
RICARDO IZAR 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

pen tenção e 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Oficio nº 028/2020 

Senhor Deputado, 

Desde que foi fundada em nosso mumc1p10, a AP AE -
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais desenvolve um excelente trabalho, através do 
qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo uma vida digna, sendo 
tratadas com respeito, carinho e com a devida atenção que cada uma merece. 

E para manter seu pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas como do 
Executivo Municipal que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
para cobrir todas as despesas, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, 
alimentação para os alunos e acompanhamento médico psicossocial. 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é 
declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade Pública 
Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 09/07/2001, e · 
que tem como finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos portadores de 
necessidades especiais. 

Diante do exposto, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência 
que faça estudos no sentido de apresentar uma Emenda Parlamentar na Peça Orçamentária 
da União visando o repasse de uma verba no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para 
a APAE do município de Bastos, ou que envide esforços junto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para o custeio e 
manutenção da entidade. 

No aguardo de poder contar c 
colaboração de Vossa Excelência, 
distinta consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
ENRICO MISASI 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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stos de 



D ~ 

~ 1-

Mesa Diretora; 2019/2020 

Clnwlemir José dos &mtos 
Presidente 

lunmdi Coelho de Assis 
Vice-P sidcntc 

Estei:Gi!mmGll!bin 
l' Secretãrio 

Luiz Carlos dos &mto, 
2' Secret1irio 

Adauto Dias do Prado 
Vereador 

Francisco P. B. Ferreira da Silva 
Vereador 

JosniNunes 
Vereador 

Kleber Lopes de Sousa 
Vereador 

Patrocínio Monteiro Filho 
Vereador 

Rogério Femandes 
Vereador 

Yutaka K.imura 
Vereador 

Câmara Municipal de Bastos 
Rua Presidente Varga s, 488- Centro -Fo ne: ( 14) 3478- 160 1 / 34 78• 2 77 7 / 34 78- 4099 -CEP : 17 690-000 -BASTOS- SP 

htt p: //www. ca ma ra bas tos .sp. g ov. br - e -ma il : ca ma ra ba sto s@ca ma ra bas tes .sp.g ov. br 

Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de Bastos 
- Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o déficit 
em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes para mantê
lo fun.cionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS . Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo suficientes 
para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da União tem sofrido 
restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos financeiros próprios para a 
aquisição de equipamentos hospitalares e outros mate1iais necessários para o desenvolvimento 
das suas atividades no âmbito hospitalar, não podendo muitas vezes atender a grande demanda 
do nosso Município. 

Como somos conhecedores do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal junto ao Governo Federal, e como representante legal da Bancada 
Paulista junto a Câmara dos Deputados, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios paulistas, seja pelo 
Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como pelas entidades sem fins lucrativos, dentre 
elas do município de Bastos; diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons 
ofícios de Vossa Excelência no sentido que viabilize a ap1·esentação de uma Emenda 
Pal'lamentar na peça orçamentária da União visando destinar recursos iimmceims no 
valor de R.$ 150.000,00 à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão 
d~fü1adº.§ paxa o çustefo .e manutenção da e.ntidade. 

Cientes de podermos contar com a vossa indispensável 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada estima. 

A Sua Excelência o Senhor 
ENRICO MISASI 
DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Federal Fausto Pinato - PP/SP 

Brasília-DF, 13 de fevereiro de 2020. 

DECLARAÇÃO 

Declaro para os devidos fins que os Vereadores Claudemir José 
dos Santos, Patrocinio Monteiro Filho e Francisco Pena Branca 
Ferreira da Silva, do município de Bastos - SP estiveram no dia 13 de 
fevereiro de 2020, no gabinete do Deputado Federal Fausto Pinato 
PP/SP, objetivando a viabilização de recursos para o município junto ao 
Gabinete. 

Talita ves Malta 
SECRETÁRIA PA AMENTAR 

Tel: {61) 3215-5562/3562 - Fax. (61) 3215-2562 1 dep.faustopinato@camara.leg.br 

Câmara dos Deputados Anexo IV - 5ª andar- Gabinete 562 CEP 70160-900 - Brasília/ DF 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020 . . 

Oficio nº 030/2020 

Senhor Deputado, 

Desde que foi fundada em nosso município, a AP AE -
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais desenvolve um excelente trabalho, através do 
qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo uma vida digna, sendo 
tratadas com respeito, carinho e com a devida atenção que cada uma merece. 

E para manter seu pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas como do 
Executivo Municipal que repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente 
para cobrir todas as despesas, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, 
alimentação para os alunos e acompanhamento médico psicossocial_ 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é 
declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade Pública 
Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 09/07/2001, e . 
que tem como finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos portadores de 
necessidades especiais. 

Diante do exposto, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência 
que faça estudos no sentido de apresentar uma Emenda Parlamentar na Peça Orçamentária 
da União visando o repasse de uma verba no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) para 
a APAE do município de Bastos, ou que envide esforços junto aos órgãos competentes 
para atendimento ao presente pedido, cujos recursos serão destinados para o custeio e 
manutenção da entidade. 

No · aguardo d ---~--,,,.-~ dispens tenção e 
colaboração de Vossa Excelência, anteci express estos de 
distinta consideração_ 
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Declaro, para os devidos fins, que no dia 13 de fevereiro de 2020, o 
vereador Patrocínio Monteiro Filho, da Câmara Municipal de Bastos/SP, esteve 
no Gabinete do Deputado Federal Mareio Alvino para protocolar ofício de 
emenda parlamentar de interesse do Município. 

Brasília, 13 de fever..eiro de 2020. 
/ \ 

,,,.,.-' ., 

/Jl:/·· v- --------,,.-, / / ~ , 

/ ~ -;}~ ' •/ . - t7 'j-- -· . 

l n Caputo 
Assessor Legislativo 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de Bastos 
- Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o déficit 
em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes para mantê
lo funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidós não estão sendo suficientes 
para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da União tem sofrido 
restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos financeiros próprios para a 
aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais necessários para o desenvolvimento 
das suas atividades no âmbito hospitalar, não podendo muitas vezes atender a grande demanda 
do nosso Município. 

Como somos conhecedores do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal junto ao Governo Federal, e como representante legal da Bancada 
Paulista junto a Câmara dos Deputados, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios paulistas, seja pelo 
Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como pelas entidades sem fins lucrativos, dentre 
elas do município de Bastos; diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons 
ofícios de Vossa Excelência no sentido gue viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar na peça orçamentária da União visando destinar recurnos fmanceiros no 
valor de R$ 150.000,00 à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão 
destinados para o custeio e manutenção da entidade. 

Cientes de podermos contai· com a vossa indispensável 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada,,.,~••=·• .... 

A Sua Excelência o Senhor 
Márcio Alvino 
DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 
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Bastos, 10 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de Bastos 
- Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o déficit 
em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes para mantê
lo funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo suficientes 
para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da União tem sofrido 
restrições. Com menos recmsos o Hospital não tem recursos financeiros próprios para a 
aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais necessários para o desenvolvimento 
das suas atividades no âmbito hospitalar, não podendo muitas vezes atender a grande demanda 
do nosso Município. 

Como somos conhecedores do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal junto ao Governo Federal, e como representante legal da Bancada 
Paulista junto a Câmara dos Deputados, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz 
respeito ao atendimento das reivindicações apresentadas pelos municípios paulistas, seja pelo 
Poder Executivo como Poder Legislativo, bem como pelas entidades sem fins lucrativos, dentre 
elas do município de Bastos; diante do exposto, vimos através do presente solicitar os bons 
ofícios de Vossa Excelência no sentido gue Yiabilize a ap:resentação de uma Emenda 
Pa.rl~enta~ na peça or~amentária da União visando destinar :recursos financeiros no 
vruor de R$ 150.000,00 à Associacão Beneficente de Bastos - Hospital, gue serão 
;Jestjp,ados para o custeio e manutenção da entidade. 

Cientes de podermos contar com a vossa indispensável 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada e · 

A Sua Excelência o Senhor 
Rodrigo Antônio de Agostinho Mendonça 
DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 
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